

L'aéroport Tarbes Lourdes Pyrénées accueille les vols du pèlerinage des enfants HCPT

Juillan, le 24 avril 2014 : l'Aéroport Tarbes Lourdes Pyrénées géré par le Groupe SNC-LAVALIN, accueille durant cette semaine Pascale les vols charters du pèlerinage HCPT *Pilgrimage Trust*. Focus sur ce pèlerinage atypique.



Cette année, une quinzaine de vols charters sont opérés depuis plusieurs aéroports du Royaume-Uni (Manchester, Birmingham, Londres, Bristol, Glasgow...) à destination de l'Aéroport Tarbes Lourdes Pyrénées. Ces vols sont programmés pendant la semaine de Pâques (arrivées le week-end de Pâques et départ le week-end suivant) par l'**association britannique HCPT**, qui œuvre depuis 50 ans pour permettre à des milliers de jeunes de 7 à 18 ans, handicapés, malades ou en situation de précarité, de venir séjourner une semaine à Lourdes. Ce pèlerinage marque ainsi le début de la saison aéroportuaire et il est un moment fort pour les équipes qui ont à cœur de faire vivre à ces enfants un transfert agréable et mémorable dans les locaux de l'aéroport. L'aérogare sera pour l'occasion décorée aux couleurs festives d'HCPT.

Ce pèlerinage atypique nécessite une grande organisation de la part de l'organisme HCPT et une coordination sans failles avec les équipes de l'aéroport qui se mobilisent pour assurer le meilleur service. Les équipements et services aéroportuaires sont dédiés à ces opérations ; l'aéroport Tarbes Lourdes Pyrénées devient l'escale privilégiée de 6.000 passagers : enfants, accompagnants, bénévoles, médecins, infirmières et prêtres. Avec le support des bénévoles membres de HCPT et des services de l'Etat, les équipes de l'aéroport Tarbes Lourdes Pyrénées peuvent traiter plus de 10 vols dédiés en simultané, garantir ainsi à ses passagers un accompagnement adapté et un confort optimal. L'Aéroport Tarbes Lourdes Pyrénées est reconnu en Europe comme une plateforme de référence pour l'accueil des Personnes à Mobilité Réduite grâce au dimensionnement adapté de ses infrastructures, à la qualité de ses équipements spécialisés tels que des élévateurs spécifiques pour l'embarquement et le débarquement, au nombre de ses passerelles télescopiques, à ses salles de repos adaptées et aux formations spécifiques pour chacun de ses collaborateurs.

Bertrand BILGER, Directeur Général de l'aéroport, explique: « *Nous sommes très fiers d'accueillir ce pèlerinage à l'ambiance festive et conviviale. Il est pour nous un grand moment d'émotion que nous partageons avec nos hôtes. Nous mettons tous les moyens et services en place pour permettre aux enfants de voyager dans des conditions de confort optimales. Nous souhaitons que le transit par l'aéroport reste un souvenir mémorable pour tous les enfants et leurs accompagnants. Il est également pour nous primordial de pérenniser l'activité de ces vols charters spécialisés car sans un transport aérien dédié, ces enfants ne pourraient plus venir à Lourdes. Nous travaillons avec les équipes d'HCPT pour, dès l'an prochain, proposer aux collèges et lycées de la région d'utiliser ces vols charters pour l'organisation de séjours linguistiques au Royaume-Uni.* »



15 aéroports gérés par SNC-Lavalin en France

Aujourd'hui, SNC-Lavalin a développé une expertise unique pour accompagner les collectivités locales dans leur politique d'attractivité de leurs territoires. Le Groupe est devenu un véritable partenaire au service de la puissance publique française et contribue à ses côtés au développement économique des régions.

Au total, le Groupe gère 16 aéroports : Le Havre-Octeville, Mayotte, Saint-Martin Grand-Case, Tarbes-Lourdes-Pyrénées, Cherbourg, Angoulême, Rouen, Tours, Toulouse-Franczal, Vannes, Chalon-sur-Saône, Nîmes, Reims, Troyes, Annecy ainsi que l'aéroport de Malte.

SNC-Lavalin est l'un des plus importants groupes d'ingénierie et de construction au monde, et un acteur majeur en matière de propriété d'infrastructures et de services d'exploitation et d'entretien. Fondée en 1911, SNC-Lavalin a des bureaux dans tout le Canada et dans 40 autres pays, et travaille actuellement dans une centaine de pays. www.snclavalin.com